

Mon ressenti

STAGE NOCIBÉ



Ce que j'ai apprécié dans ce stage c'est de découvrir de nouveaux produits et d'acquérir des connaissances en cosmétique. J'ai aussi aimé apprendre à comprendre les besoins des clients et à m'adapter à leur demande. J'ai également apprécié la confiance que m'a accordé ma responsable et mon équipe. De plus, les objectifs de vente fixés m'ont motivé. La préparation de la vitrine lors des soldes et de la saint valentin était aussi intéressante à réaliser. J'ai eu aussi l'opportunité de maquiller des clientes pour leur faire essayer des produits ce qui m'a beaucoup plu.

Le contact auprès des clients a été bénéfique pour acquérir une meilleure aisance relationnelle. Cependant, j'ai trouvé moins intéressant de réaliser des tâches répétitives comme l'étiquetage et le facing.

J'ai été contente de découvrir ce secteur qui me passionne.
